

Una experiencia en el aula de clases

Una de las experiencias más significativas que tuve en el aula de clases, fueron los juegos por medio de presentaciones power point estas eran con distintos objetivos, en ocasiones los utilizaba para hacer un repaso de los conocimientos que adquirieron los alumnos a lo largo de la semana, también fueron usados para realizar pequeños concursos para fortalecer el trabajo en equipo, las presentaciones generalmente se acompañaban de material didáctico hecho por los niños o bien material del rincón matemático.

Los aspectos positivos de los juegos fue que los alumnos se mostraban motivados e interesados por aprender ya que a ellos les gusta realizar actividades lúdicas y trabajar con sus compañeros, además, los niños que requieren apoyo, así como quienes son más tímidos pudieron desenvolverse y responder a las actividades positivamente fomentando su participación.

La única dificultad que pude notar fue que algunos niños no tenían en orden sus libretas y materiales lo cual los limitaba a la hora de jugar, sin embargo, al darme cuenta pude reflexionar y reforzar mi trabajo en el aula de clases.

Para las actividades del juego se organizaba el mobiliario de modo que quedaran en equipos o bien las bancas alrededor del aula (dependiendo del juego o actividad a realizar), posteriormente se prendía el cañón para llevar a cabo la presentación power point.

Inicialmente se reproducía alguna actividad física como un baile o un reto de movimientos, posterior a eso se iniciaba con la actividad y finalmente se nombraba a los ganadores, como premio ellos podían recibir algún dulce o bien elegir una actividad para todo el grupo.

ESC. PRIM. CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA. C.C.T.10EPR0465I